www.icor.info November 2017

Resolution der 3. ICOR-Weltkonferenz

Solidarität mit der Hauptkoordinatorin der ICOR, Monika Gärtner-Engel

Mit Empörung haben wir von den feigen Morddrohungen gegen die Hauptkoordinatorin der ICOR, Monika Gärtner-Engel, erfahren. Wir protestieren entschieden gegen die faschistischen Machenschaften und erklären unsere vollste Solidarität mit der Genossin Monika Gärtner-Engel. Die ICOR lässt sich nicht einschüchtern und wird ihre Wachsamkeit erhöhen und entsprechend handeln.